

さい帯血を提供してください"さったママさんへ

この度はあなた様のご好意によるさい帯血の
提供にて主人の命を助けていただきました。

私の主人は悪性リンパ腫から乙次がんの骨髄性白血病
になり再発を繰り返し治療としてはもう移植しか
ありませんでした。

肉親でも骨髓バンクでも適合者がいなかったの
ですが、あなた様のさい帯血にたどりつくことができました。
本当に入院するギリギリの事で、先生から主人に合った
さい帯血が見付かったとの報告を受けうれしくて
たまりませんでした。暗いトンネルの先の光が見えた
瞬間でした。本当にありがとうございました。

ここに来るまで先生、看護さん、移植コーディネーター方
さい帯血バンクの方々 中部地方から千葉まで大事に

運んで下さった方々等本当に沢山の方に
支えられてきました。

お陰で先日主人も退院することになりました。

またこれからも長く病院とのつきあいによると
思いますが、今主人の体の中では着実にあなた様
からいただいたさい帯血の中の骨髄が育っています。
主人も頑張ってくれています。

わ子様はお嬢様だとうかがいました。

もうたぶん大きくなられましたか?

大きくなったらお話してあげて下さい。

産まれてきてくれてありがとうございます!!

あなたとママのお陰で主人と主人を取り巻く
家族皆を幸せにしてくれました。

感謝です。ありがとうございます。

本当にありがとうございます。